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Civil investiga quadrilha de adolescentes
Jovens pegos com arm as moram  no mesmo bairro, são amigos e suspeitos de furto e tráfico; menino de 12 anos participou de assalto ODia dos 

Namorados
Hoje é Dia dos Namorados e para 
quem ainda não comprou o seu 
presente, dá tempo. O comércio 
-  que ontem ficou aberto até às 
20h -  funciona hoje das 9h às 18h. 
Os lojistas esperam um aumento 
de até 30% para alguns segmentos. 
A foto ao lado foi clicada por volta 
das 18h de ontem e mostrava que o 
movimento na rua 15 de Novembro 
estava bem acima do normal.

TRÁFICO

Tático apreende 
R$ 6 mil em drogas ®

M ARIM BO N D O

Família Klim põe 
casais para dançar O

LEG ISLA TIV O

Câmara 
aprova Lei das 
Sacolinhas

Na tarde de ontem, a Câmara de 
Lençóis Paulista aprovou, em primei
ra votação, projeto do vereador Gu- 
mercindo Ticianeli Junior, que obriga 
os estabelecimentos comerciais de 
Lençóis a distribuir sacolas plásticas 
biodegradáveis ao consumidor. O ve
reador Claudemir Rocha Mio, o Tupã, 
pediu que a votação do projeto espe
rasse o parecer do Ministério Público, 
pedido nessa semana em reunião en
tre supermercadistas e Acilpa. "Estou 
apto a votar o projeto hoje porque o 
parecer do MP é sobre as sacolas con
vencionais, meu projeto obriga a dis
tribuição de sacolas biodegradáveis", 
afirmou Ticianeli Junior. O projeto 
passou por 7 votos a 1. C )

COPA O ECO - A primeira rodada da 10® edição da Copa O ECO de Futebol Amador - Troféu Jornalista Vitor Godinho-, no domingo 10, foi recheada 
de gols. O Grêmio da Vila goleou o Sport Primavera por 5x1 e Alfredo Guedes venceu a Atitude por 3x1. Estes dois jogois foram realizados no 
estádio José Zeferino Ribeiro. No Bregão, o CRAC venceu o Flamenguinho de Agudos, por 3x2 e o Paulistano venceu o Monte Mor/Faberbus 
de Botucatu por 3x0 (foto). Os gols da equipe lençoense foram concluídos todos no segundo tempo pelo jogador Marlon Moreira.

A D M IN ISTR A Ç Ã O

Teatro de Lençóis 
recebe vidros 
e parte elétrica

Na tarde de ontem, a Pefeitura 
anunciou que a Associação Lenço- 
ense de Incentivo à Cultura -  en
tidade que administra as obras de 
construção do Teatro Municipal -  
contratou mais duas etapas da obra: 
a colocação dos vidros e a infraes- 
trutura elétrica. Mais R$ 2,5 milhões 
vão para a parte cenotécnica, clima- 
tização, sonorização, gesso e demais 
itens para a conclusão da obra.

ELE IÇ Õ ES  2012

Candidato do 
PSDB deve ter 
apoio de 8 partidos

Foi dada a largada para a definição 
de candidatos a prefeito, vice-prefeito e 
vereadores para as eleições de outubro. 
Começou no domingo e vai até dia 30 
o prazo para que os partidos realizem 
suas convenções municipais. O ECO 
apurou que em Lençóis oito partidos 
deverão estar coligados na campanha 
majoritária com a chapa encabeçada 
pelo PSDB da prefeita Bel Lorenzetti e 
do ex-prefeito Marise.

BO REBI

Vaca e Chiquinho vão 
juntos para a urna

M A CA TU BA

PSC vai apoiar 
Tarcísio e Sargento

A G U D O S

Redução de salário 
não é votada
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PRESIDENTA
Dilma Roussef fala do 
Código Florestal e diz que 
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RÁHO
Brasileiro não sabe 
o que é Rio + 20, 
diz pesquisa feita 
pelo IBGE ®

Fechamento 
desta edição: v y19h55

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


Opinião C
FRASE
• "Não podemos aceitar que alguns políticos 
tratem o bem público como se fosse privado, 
de uso pessoal"
Ailton Tipó Laurindo, ex-vereador e advogado

PARA PENSAR
• "Amor será dar de presente ao 
outro a própria solidão? Pois é a 
última coisa que se pode dar de si" 

Clarice Lispector

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /^ ^ ^ ^

Uma novidade ingrata
o que tudo indica, não vai demo
rar muito para que as autorida
des (Polícia e Ministério Público) 

confirmem uma novidade: uma quadri
lha formada por crianças e adolescen
tes. Algo que Lençóis Paulista não tinha 
-  pelo menos, nunca houve notícia de 

que acontecesse de forma organiza
da -  e sem dúvida, uma novidade 
da qual a cidade não precisava. 

Não faz muito tempo, o jornal 
O ECO noticiou que pelo menos 
dez crianças com cerca de dez 
anos de idade faziam tratamen
to para se livrar da dependência 

do crack. Uma coisa leva à outra 
e como uma das principais cicatri

zes da escalada do crack é o au
mento da criminalidade, come-

çam a surgir as notícias de apreensões 
de crianças envolvidas em crimes de 
maior gravidade, como furtos de v e í
culos, porte de arma e assaltos à mão 
armada.

Sinal dos tempos? Pode ser. A cida
de cresce. Há tempos Lençóis Paulista 
não pode ser considerada uma cida
de de pequeno porte. No crescimento 
estrutural surge a diversidade social 
e com ela todos os problemas que as 
cidades maiores já  contabilizam.

Em tempo que se começa a discu
tir a sucessão municipal, o combate ao 
uso de drogas e, consequentemente, o 
envolvimento de crianças no crime são 
assuntos que precisam estar na pauta 
dos políticos - prefeitos e vereadores- 
que almejam se eleger.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /^ ^ ^ ^
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Tigres
Fernando Darcie,
29, é publicitário. 
ferdarcie@gmail.com

D ia desses, esperando em alguma 
dessas filas intermináveis, desa
tento e pensando em compro

missos e problemas, fixei meu olhar no 
chão de granito do local por alguns m i
nutos até, de repente, a imagem de um 
tigre surgir a partir daquelas pintas e 
cores características deste tipo de pe
dra. Um tigre; uma imagem emergin
do da associação de pontinhos e cores 
no desenho de uma pedra; há quantos 
anos não enxergava algo assim!

Lembro que, na minha infância, ado
rava olhar para o forro do meu quarto 
antes de dormir, deitado na cama. Eu e 
meus irmãos víamos várias figuras sur
girem naquele grafiatto (ou técnica pa
recida) cheio de irregularidades. Eram 
tigres, leões, árvores, carros, pessoas, 
personagens... Toda noite im agináva- 
mos histórias; o mesmo pedacinho de 
cimento pintado de branco, com suas 
sombras, formava imagens diferentes

cada vez que os mirássemos.
Outra diversão era olhar para o céu 

e visualizar, no formato das nuvens, 
animais gordos, rostos humanos, trens 
soltando fumaça... E depois desenhar 
essas formas no papel com riscos e ga
ratujas; arte abstrata de primeiríssima!

A criatividade e a imaginação das 
crianças são, talvez, a prova mais cabal 
de que, como Shakespeare diz, exis
tem mais coisas entre o céu e a Terra 
do que sonha a nossa vã filosofia. Tudo 
isso existe, torna a vida mais diverti
da, só precisamos enxergar. É triste 
saber que a vida nos transforma em 
uns caras meticulosos, calculistas, sem 
abstração, óbvios e babacas. Adultos 
olham para o chão e pensam quanto 
custa o metro quadrado daquele piso, 
criticam o rejunte malfeito, chamam
-no de sujo. Olham para o céu e recla
mam que vai chover. Olham o desenho 
e enxergam um rabisco sem sentido. 
Não conseguem enxergar tigres fora 
do zoológico. E, por isso, ao contrário 
das crianças, se aborrecem mais do 
que se divertem.
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Forasteiros na Terra
Marcos Aparecido de Toledo
é advogado, empresário e teólogo

A  quem não sabe, nesta terra so
mos simplesmente forasteiros, 
estamos de passagem. E, àque

les mais equivocados, a passagem é 
efêmera. Ainda que seu tempo de vida 
seja mais alongado, os anos voam de
pressa como vento impetuoso. Alguns 
conseguem aproveitar bem esse tem 
po. Outros, apenas apegados à m a
téria, granjeiam incalculável riqueza, 
mas no abrir e fechar de olhos deixam 
passar o melhor que a vida oferece. A 
terra está repleta de maus exemplos, 
pessoas que ganharam o mundo, sob 
os escombros da própria família. Em 
nenhum momento Deus recrimina a 
riqueza material desde que Sua exis
tência não seja substituída no inte
rior da pessoa, pois, tem muita gente 
que não consegue disfarçar o "louco 
amor" pelo dinheiro.

Em síntese, sua vida está pautada 
na avareza e idolatria ao dinheiro. O 
que a Bíblia nos ensina é que a vida 
terrena passa rapidamente. Nes
se sentido, o apóstolo Pedro deixou 
como legado o seguinte: "Pois toda 
a carne é como a erva, e toda a sua 
glória, como a flor da erva; seca-se  a 
erva, e cai a sua flor"(i Pedro 1:24). 
Qual de nós aos 12 anos, ao encontrar 
com uma pessoa de 40 anos, não d i
zia: "esta pessoa é velha" E quem, aos 
40 anos, ao encontrar uma pessoa de

70 não diz o m esm o? O certo é que 
os mais jovens vivem  de vaidade e os 
mais velhos de recordação, enquanto 
os dias se vão.

É triste, e às vezes angustiante 
pensar, quando focamos apenas no 
tempo desta vida, onde a cada "tic" e 
"tac" do relógio estamos envelhecen
do. E, mais ainda, em saber que a cada 
minuto vivido, bem ou mal, jam ais vol
ta atrás. A perfeição de Deus ensina 
que devemos aproveitar bem o tempo, 
para que sejamos sábios em nossas 
ações, isto porque, não há diferença 
de esforço entre fazer o bem ou o mal. 
A diferença está no sentimento de re
compensa da pessoa que as recebe. É 
claro que colhemos o que plantamos, 
já que o plantio é facultativo, enquan
to a colheita será sempre certa.

Essa verdade deve impulsionar as 
pessoas a focarem no bem, no certo 
e naquilo que é realmente importante, 
deixando de perder tempo com coisas 
sem nenhum valor. Apenas passamos 
por essa terra, como forasteiros, como 
a erva e a flor que de manhã cresce e 
floresce, mas à tarde murcha e seca, 
em meio à dias que passam como con
to ligeiro (Salmo 90). Finalmente, fica 
como lição, àqueles que aprenderem 
a contar seus dias de maneira sábia, 
mesmo tendo que enfrentar a brevida
de de dias, nunca perderão de vista o 
destino eterno, conquanto, seus olhos 
não venham a se desviar do único Au
tor e Consumador da fé, Cristo Jesus.

Vaca e Chiquinho confirmam 
candidatura em Borebi

O atual prefeito de Borebi, Antônio Carlos Vaca (PSDB), anunciou que vai con
correr à reeleição com Anderson Pinheiro de Góes (PMDB), o Chiquinho, como 
vice-prefeito. A convenção aconteceu no domingo 10 e contou com a presença 
de lideranças do PSDB, PV, PTB, PP e PMDB. Segundo Vaca, as coligações foram 
feitas apenas majoritariamente, ou seja, apenas para sustentar a candidatura a 
prefeito. A única coligação para vereador que talvez aconteça é PP e PTB. Ainda 
segundo Vaca, o bloco possui 44 candidatos a vereadores.

Definido
O prefeito Anto- 

nio Carlos Vaca com 
o vereador Chiqui- 
nho posam já  como 
candidatos a prefei
tura de Borebi.

Informativo
Conforme antecipou a Terceira 

Coluna, o Partido Verde de Lençóis 
colocou nas ruas esta semana um in
formativo institucional apresentando 
suas ideias e alguns pré-candidatos 
da sigla para as eleições de 2012. A 
publicação traz informações sobre 
um encontro da Bacia 15, no dia 5 de 
maio, em Jaú, mostrou alguns prová
veis candidatos a vereador e também 
trouxe artigos assinados.

Coisa pública
O presidente do PV, Ailton Tipó 

Laurindo, em seu texto assinado vol
tou a defender a moralidade pública 
parabenizando o trabalho realizado 
pelo Ministério Público, sobre as in
vestigações envolvendo a atual Casa 
de Leis lençoense. "Não podemos 
aceitar que alguns políticos tratem o 
bem público como se fosse privado, 
de uso pessoal", escreveu.

Vereador?
Mesmo não aparecendo na re

lação de pré-candidatos a vereador 
do informativo, aumentam cada vez 
mais as especulações de que Tipó de
verá mesmo ser candidato ao Poder 
Legislativo, abandonando uma possí-

vel disputa para o principal posto da 
Praça das Palmeiras.

Reunião
Já o pré-candidato pelo PRB a pre

feito de Lençóis Paulista, Benedito 
Edélcio da Silva, o Tinho, afirmou que 
amanhã vai para São Paulo para uma 
reunião crucial para a manutenção de 
sua condição de pré-candidato a pre
feito. Ele afirmou que vai buscar apoio 
da Comissão Estadual do PRB.

Convenção
Tinho disse ainda que caso sua pré- 

-candidatura seja confirmada na con
venção municipal do PRB, que acontece 
dia 24 de junho, ele terá que abandonar 
o serviço de organização que presta 
para partidos de todas as cores parti
dárias e nuances da esfera política.

Brasília
O vereador Manoel dos Santos 

Silva (PSDB), o Manezinho, embarcou 
ontem à noite para Brasília e só volta 
na sexta-feira 16. O parlamentar es
tará reunido com o senador Aloysio 
Nunes Filho (PSDB), com o assessor 
do ministro do Esporte, Aldo Rebelo, 
Alberto Moraes e o deputado federal 
y^rnaldo Jardim (PPS).

Verbas
Representandoo grupo dosQuatro- formado pelos vereadores Car

los Pacola (PV), Claudemir Rocha Mio (PR), o Tupã, Matheus Trecenti 
Capoani (PSDB), o Pirikito, Manezinho reivindicará verbas para a saúde, 
educação, esporte e infra-estrutura.
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Cidades AUXILIO- TRANSPORTE
A  Diretoria de Assistência e Promoção Social comunica que 
desde ontem, 11 de junho, os alunos da segunda etapa que 
vão receber o auxílio-transporte devem  passar pela agência do 
Banco do Brasil para a retirada dos cartões e cadastramento de 
senhas. M ais informações pelo telefone 326 3-148 2.
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FRASE
"Não é possível afirm ar que seja uma 
quadrilha, m as eles residem próximos no 
m esm o bairro e se relacionam" Sargento 
Maria Luiza Belatto sobre apreensão de 
quatro armas com menores entre 12 e 16 anos
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PREPARAÇÃO - Ontem à tarde, funcionários da Prefeitura de Lençóis Paulista 
cortaram a grama da Praça Comendador José Zillo, a Concha Acústica, onde será 
realizada o Festival do Livro. O evento que começa na próxima segunda-feira já está 
com a estrutura toda montada.
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Agudos
O prefeito de Agudos, 

Everton Octaviani (PMDB,) 
enviou à Câmara Municipal 
um projeto de lei para reali
zação de exam es de endos- 
copia conveniado ao Hospital 
de Agudos. Com o objetivo 
de atender a demanda de pa
cientes da unidade única de 
saúde (SUS), o prefeito auto
rizou que 120 exam es sejam 
realizados e pagos pela pre
feitura municipal. A Câmara 
de Vereadores aprovou por 
unanim idade o projeto do 
Executivo. Cerca de R$ 18 mil 
irão custear os exam es que 
já  começarão a ser realizados 
esta sem ana.

Borebi
O prefeito de Borebi, An- 

tonio Carlos Vaca (PSDB), es
teve ontem na Secretaria de 
Planejam ento e D esenvolvi
mento Regional do Estado de 
São Paulo para assinatura de 
um convênio de R$ 200 mil 
para compra de um caminhão 
de bombeiros. Segundo Vaca, 
a licitação será abeta em bre
ve. Ele acredita que o dinhei
ro seja liberado antes das 
eleições deste ano.

Lençóis Paulista
A Diretoria de Saúd e de 

Lençóis Paulista, através da 
Vigilância Sanitária M unici
pal e o CEREST (Centro de 
Referência em Saúde do Tra
balhador - Região Bauru), 
promove nesta quinta-feira 
14 , às 9h, no Centro de Aten
ção ao Cidadão, a 1^ edição 
do Ciclo de Palestras Sobre 
Notificações Obrigatórias de 
Acidentes de Trabalho (CAT - 
RAT) .O evento contará com 
a presença de Márcia Araújo 
dos Reis Oliveira, coordena
dora do Cerest, da psicóloga 
Natasha Castilho de Oliveira 
e da Terapeuta Ocupacional,
Ana Laura Spirandeli Cruz de 
Oliveira. O Ciclo de Palestras 
é voltado aos gestores de RH, 
médicos e enferm eiros do 
trabalho, em presas de con
sultoria em RH e Saúde Ocu
pacional, responsáveis técni
cos de pronto atendimento e 
pronto socorro.

Macatuba
Hoje, às 14h e às 19h30, 

serão exibidos no Teatro Mu
nicipal os film es "5 Minutos" 
e "Os 12 Trabalhos". As exi
bições fazem parte do Pro
grama Ponto MIS (Museu da 
Imagem e do Som) da Secre
taria de Cultura do Estado de 
São Paulo. A entrada é gratui
ta e a classificação é 12 anos.
Mais informações pelo te le 
fone 326 8-1821. 
// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// /^ ^ ^ ^ ^

MAU CHEIRO - Os moradores do Jardim  das Nações, em Lençóis Paulista, re
clamaram do mau cheiro que as poças de água do cruzamento da rua Holanda 
com a rua Itália vem causando. O local, que não tem bueiro, acumula toda água 
que desce da rua.

X X
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. \

Poucos sabem o 
que é a Rio+20 que 
começa amanhã

Pesquisa divulgada pelo IBGE (Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística) mostra que de cada 100 
pessoas, 78 disseram que não têm a mínima noção so
bre o que é a Rio+20. A conferência internacional que 
será realizada no Rio de Janeiro vai reunir presidentes, 
primeiros-ministros, reis, e milhares de especialistas 
em meio ambiente. Tem o nome de Rio + 20, por ser 
uma espécie de continuidade da primeira conferência, 
realizada em 1992.

A pesquisa para saber o que o brasileiro pensa do 
encontro ouviu 2.201 pessoas, em cinco regiões do 
País. Também foi perguntado aos entrevistados se 
eles sabem o que é desenvolvimento sustentável, que 
vai ser o tema da conferência. De cada 100 pessoas 
ouvidas, 53 responderam o conhecido "não sei". A Rio 
+ 20 será realizada a partir de amanhã, 13 de junho.

Um dos temas da conferência será a reciclagem 
que, segundo especialistas, pode gerar R$ 8 bilhões 
por ano. Nos últimos 16 anos, o número de municí
pios brasileiros que adotaram coleta seletiva cresceu 
aproximadamente 540%, passando 
de 81 em 1994 a 443 em 2010.
Essa é uma realidade que tende 
a melhorar ainda mais nos pró
ximos anos com a nova Política 
Nacional de Resíduos Sólidos.
Aprovada em agosto de 2010, a 
Lei obriga os municípios a terem 
mais coleta seletiva, menos 
xões e decreta o fim des
tes até 2014.

A Câmara de Vereadores não veiculou ontem 
o programa Rádio Câmara pela Difusora 1010. 
Desde domingo 10 de junho é vedado às emis
soras de rádio e de televisão transmitir progra
ma apresentado ou comentado por candidato 
escolhido em convenção.

O apresentador João Miguel Diegoli, que há 29 
anos apresenta o Bom dia Sucesso, justificou 
a ausência do programa da Câmara por conta 
da legislação eleitoral e anunciou que também 
poderá se afastar para disputar as eleições do 
dia 7 de outubro.

O programa VIP, apresentado hoje às 10 da 
noite na TV Preve (canal 33) e reapresentado 
às 2 da tarde de quinta-feira vai mostrar bem 
o que é o preconceito no país. O radialista Cris- 
tiano Castelhano se caracterizou de morador 
de rua e tentou entrar em restaurantes em 
Barra Bonita. Não conseguiu.

Rápidas
Os pares do radialista-ator, Eric Pisani e Alessandra Li- 
banório, bem vestidos, conseguiram entrar no mesmo 
restaurante.
Após se descaracterizar, Castelhano retornou ao local e con
seguiu entrar. Uma mulher desconfiou da pegadinha. 
Apesar de todo o esforço para construir uma sociedade 
mais tolerante com as minorias e menos preconceituosa, o 
programa mostra que ainda temos muito a caminhar.

grátisl
Nome: RG:
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• Veículos • Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:oeco@jomaloeco.com.br


Mais 
boatos

Um vídeo 
que vazou na 
internet mostrou 
o que poderia 
ser a carcaça do 
novo iPhone 5.

Microsoft, Nintendo 
e Sony querem 
videogame como 
central multimídia

Apresentação de recurso 
do Xbox 360 que integra 

equipamentos da casa

Qual o aparelho de entretenimento mais 
completo da sua casa? TV? Computador? 
Se os planos de Microsoft, Nintendo e Sony 
derem certo, no futuro próximo sua respos
ta será videogame. Na E3, a maior feira de 
games do mundo, realizada em Los Ange
les na semana passada, os três fabricantes 

mostraram que querem transformar seus 
consoles em experiências centrais de 

lazer, interligadas a ferramentas on-li
ne, tablets e smartphones. Entraram de 

w  vez na disputa pelo mercado que bus
ca englobar todo 0 conteúdo multimídia 

do usuário em um só aparelho conectado 
a todas as telas da casa. Concorrem não só 
entre si, mas também com outras empresas 
de mídia e tecnologia, como Apple, Google 
e os serviços de TV por assinatura. A Micro
soft anunciou 0 SmartGlass, tecnologia que 
integra ao seu videogame Xbox 360 apare
lhos com os sistemas operacionais Windows, 
iOS e Android. Na prática, o programa faz do 
console da empresa o coração de um ecos
sistema: será possível usar celulares ou ta
blets para exibir informações adicionais dos 
games (como mapas ou inventário de itens) 
ou filmes (como ficha de atores ou sinopses) 
executados pelo Xbox.
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SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........0800-7701192
Pref de Macatuba.... 3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Polícia NA PRESSÃO
A  Polícia M ilitar de Borebi ap ree n d e u , no sáb ad o  9, um a arm a de pressão 
em  um a casa no Centro da cidade. A p ó s d en úncia  an ô n im a de que 
D.C.R.S., 22  anos, atirava em  d iverso s a n im a is  com o gatos e ave s, os 
p olicia is foram  até a casa do rapaz. Um Boletim  de O corrência foi lavrado, 
m as o acu sad o  não havia  sido ouvido até o fe ch am e n to  desta edição.

FU RTO S

Polícia investiga quadrilha 
formada por adolescentes
Filmagens mostram menor de 12 anos em assalto à agropecuária; 
adolescentes apreendidos com armas moram no mesmo bairro e são amigos
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SO DE MENOR - Armas 
e drogas apreendidas 
pela Polícia M ilita r no 

■ final de semana

M A
%

Carlos A lberto  Duarte

A Polícia Civil de Lençóis 
Paulista investiga uma 
possível quadrilha for

mada por adolescentes da cida
de. A investigação teve início no 
fim de semana, após a Polícia 
Militar apreender quatro armas 
de fogo no início da noite de 
sexta-feira com menores com 
idade entre 12 e 16 anos. Duran
te a apresentação da ocorrência 
no Plantão Policial, os policiais 
descobriram que um menino 
de 12 anos é o principal suspei
to de roubar uma agropecuária 
semana passada. O responsável 
pela criança chegou a identi
ficar o menor na filmagem de 
segurança do estabelecimento 
comercial. Quando os policiais 
militares revistaram outras cin
co residências com autorização 
dos pais, em uma delas, de um 
adolescente de 16 anos, encon
traram três armas de fogo, mu
nição e grande quantidade de 
crack e cocaína. O menor não 
foi localizado.

A ação teve início quando a 
Polícia Militar recebeu denún
cia que uma criança de 12 anos 
estava portando uma garrucha. 
Ao chegar à residência, os po-

liciais apreenderam a arma 
e descobriram que o menino 
pode ter participado do assal
to a uma casa agropecuária na 
semana passada. As imagens do 
circuito de segurança mostram 
o roubo. A criança chegou ao 
estabelecimento armada, acom
panhada com outro menor de 
bicicleta.

Na tentativa de recuperar 
os produtos roubados, policiais 
fizeram buscas em seis residên
cias até encontrar em uma das 
casas três revólveres calibres 
32 e 38, seis munições, 63 por
ções de crack e 55 porções de 
cocaína e cerca de R$ 200 em 
dinheiro. Três menores foram 
encaminhados ao Plantão Poli
cial, onde as armas e a droga fo
ram apreendidas e os menores 
liberados aos pais. Responsá
veis por outros três adolescen
tes que não foram localizados 
também estiveram na Delegacia 
de Polícia para prestar esclare
cimentos.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, o sargento feminino 
Maria Luiza Belatto disse que 
pelas características dos revól
veres apreendidos, as armas 
foram usadas em outros crimes. 
Ela não confirmou a existência

FRASE

C
"Estamos apurando 
o caso para 
encaminhar o 
resultado das 
investigações ao 
Ministério Público. 
Comprovada a 
participação dos 
menores nos roubos, 
considerado crime 
violento e de grave 
ameaça, os menores 
podem ser internados 
na Fundação Casa" 
Marcos Jefferson, 
delegado da Polícia 
Civil

de uma quadrilha formada por 
adolescentes, mas disse que os 
menores identificados na sexta
-feira residem no mesmo bairro 
e mantém relacionamento de 
amizade.

O delegado Marcos Jeffer-

son da Silva disse ontem que 
ficou surpreso com o envolvi
mento de crianças no crime. 
Disse também que não havia 
como afirmar que seja uma 
quadrilha integrada por ado
lescentes, mas não descartou a 
ligação dos menores com diver
sos roubos ocorridos nas últi
mas semanas na cidade.
CRIMES

Domingo à noite mais um 
roubo foi registrado na cidade. 
Um estabelecimento comercial 
nas proximidades da Avenida 
Padre Salústio Rodrigues Ma
chado foi assaltado por três 
indivíduos, um deles armado. 
Segundo informações de tes
temunhas, dois ladrões eram 
pequenos, aparentando ser 
adolescentes e um mais alto. A 
polícia suspeita que maiores de 
idade estejam dando cobertura 
aos menores.

Semana passada, dois me
nores de 12 e 14 anos foram 
detidos com motocicletas fur
tadas no Conjunto Habitacional 
Maestro Júlio Ferrari. Nas últi
mas semanas foram registrados 
roubos em estabelecimentos co
merciais do Centro, na Cecap e 
no Parque Residencial Rondon.

Força Tática apreende R$ 6 mil em crack e maconha
Equipe da Força Tática 

da Polícia Militar tirou de 
circulação R$ 6 mil em crack 
e maconha na última sexta
-feira. Os policiais aborda
ram dois jovens, um maior e 
um menor de idade, na Vila 
São João, depois de receber 
denúncia anônima. Os dois 
se revezavam para entregar 
aos usuários as porções de 
drogas que estavam escondi-

das em um terreno baldio.
Na abordagem, os po

liciais localizaram cerca 
de R$ 1 mil com um dos 
suspeitos. No 'esconderijo' 
dos traficantes, os policiais 
apreenderam  100 gramas de 
crack e 100 gramas de ma
conha, suficientes para 400 
pedras de crack e 200 por
ções de maconha, avaliadas 
em R$ 6 mil. Na Delegacia

de Polícia, o adolescente 
assumiu ser o dono do en
torpecente. Os dois foram 
ouvidos e liberados.
IBATÉ

No momento em que 
apresentava a ocorrência de 
tráfico da Vila São João na 
Delegacia de Polícia, a PM 
recebeu nova denúncia de 
tráfico de entorpecentes no

Jardim Ibaté. No local, os po
liciais detiveram um indiví
duo com R$ 160 em dinheiro. 
Próximo a ele, local indicado 
pelo telefonema anônimo, 
os policiais encontraram 20 
pinos de cocaína, dez pedras 
de crack e quatro porções de 
maconha. O jovem detido no 
Ibaté, segundo a Polícia Mili
tar, já esteve preso acusado de 
tráfico de entorpecentes.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna sem anal da Presidenta

Dilma Rousseff

CO

0 )

■ e

' w

0 )
h

PU
CO

s
CO
C A
h
0 )

O

Tereza Lindozzo, 52 anos, engenheira agrônoma em 
Teresópolis (RJ) -  Há possibilidades do governo fede
ral anistiar quem desmata a natureza?
Presidenta Dilma -  Não, Tereza. No novo Código 
Florestal, vetei qualquer possibilidade de anis
tia e enviei uma nova Medida Provisória, para 
completar as lacunas. Nenhuma legislação 
nova deve enfraquecer a proteção ao meio 
ambiente. Vamos continuar crescendo de for
ma sustentável, com a preservação e a recu
peração das áreas desmatadas indevidamen
te -  margens de rios, nascentes e topos dos 
morros. Também mantivemos as normas do 
antigo Código sobre a reserva legal - área mí
nima que cada propriedade tem que preservar, 
para a conservação da biodiversidade. Todos 
têm que respeitar o meio ambiente e produzir 
de maneira sustentável. Por isso, a vegetação 
desmatada em áreas de proteção permanen
te terá de ser recomposta. Mas isso será feito 
com justiça. Por exemplo, os produtores com 
mais de quatro módulos fiscais de área - que 
somam apenas io %  das propriedades mas 
ocupam 7 4 %  das terras - terão que recompor 
toda a mata nas margens de rios das áreas de 
preservação permanente. Já os pequenos pro
dutores, com menos de um módulo fiscal, pre
cisarão recompor até io %  de sua terra. Eles 
ocupam apenas 9 %  de todas as terras, mas 
totalizam 6 5 %  de todas as propriedades, com 
mais de 3,5 milhões de estabelecimentos. Te
nho convicção, Tereza, de que todos trabalha
rão juntos para o Brasil continuar preservando 
o meio ambiente, incluindo socialmente e ge
rando empregos e oportunidades para todos.

Márcio Cândido, 39 anos, funcionário público em Te
resópolis (RJ) -  Quais são as ações do governo fede
ral destinadas a acelerar o ritmo das obras até 2014, 
para a realização da Copa do Mundo?
Presidenta Dilma - Márcio, há várias ações em 
curso para assegurar que as obras necessárias 
para a Copa estejam concluídas em 2014. São 
25 órgãos federais envolvidos no planejamen
to e execução dos empreendimentos. Criamos 
o Regime Diferenciado de Contratações Pú
blicas (RDC), que tornou mais ágil e seguro o 
processo licitatório. Uma Matriz de Responsa
bilidades, assinada em 2010, delimitou as atri
buições da União, Estados, Distrito Federal e 
Municípios. Um Comitê Gestor acompanha em 
tempo real as ações em desenvolvimento. Os 
12 estádios estão em obras e estarão prontos 
a tempo. Criamos a Secretaria de Aviação Civil 
(SAC) e realizamos a concessão dos aeroportos 
de Natal, Brasília, Guarulhos e Viracopos, para 
dar mais agilidade aos investimentos. Na mobi
lidade urbana, estão sendo investidos R$ 12 bi
lhões - sendo R$ 7,4 bilhões em financiamento 
público federal -  em 51 projetos nas cidades- 
-sede, envolvendo BRTs (sigla, em inglês, para 
"Ônibus de Trânsito Rápido"), Veículos Leves 
sobre Trilhos (VLTs), corredores de ônibus, ter
minais e monotrilhos. Sete portos terão quase 
R$ 900 milhões em investimentos para rece
ber navios de cruzeiro que ampliarão a oferta 
de hospedagem. Tudo isso, Márcio, para que 
o Brasil possa fazer bonito não apenas dentro 
dos campos, mas também fora deles.

Francisco Pires de Souza, 70 anos, aposentado em 
São Vicente (SP) - Ao invés de um imposto para a saú
de, por que o governo não cria uma lei que tira de 5% 
a 10% do arrecadado com as loterias e destina para a 
saúde? Isso não seria possível?
Presidenta Dilma -  Francisco, as loterias da Cai
xa já repassam recursos para a Saúde e para 
diversos programas e fundos sociais. Para 
você ter uma ideia, R$ 3,6 bilhões, ou cerca de 
3 7 %  dos R$ 9,7 bilhões arrecadados em 2011 
tiveram essa destinação. Para o orçamento da 
Seguridade Social, que financia gastos com 
Saúde, Previdência e a Assistência Social, foi 
repassado R$ 1,6 bilhão. O Fundo de Investi
mento do Estudante Superior (FIES) recebeu 
R$ 843,5 milhões. Sabemos que a Saúde real
mente precisa, além de constante melhoria da 
gestão, de progressivo aumento de recursos. 
Por isso, o orçamento federal do setor subiu 
de R$ 28,3 bilhões, em 2002, para R$ 44,3 
bilhões, em 2006, para R$ 67,4 bilhões, em 
2010, e para R$ 91,7 bilhões, em 2012. No ano 
passado, a regulamentação da Emenda Cons
titucional 29 estabeleceu fontes permanentes 
e estáveis de receita para a Saúde e definiu 
quais gastos podem ser incluídos na conta do 
setor. Isso trará maior transparência e controle 
sobre os recursos da saúde nos estados, mu
nicípios e no Governo Federal. Nossa priorida
de é fazer mais e melhor com os recursos já 
disponíveis, antes de voltar a propor mudan
ças no financiamento da saúde pública.

Política ABAIXO-ASSINADO
O presidente da Associação do Trabalhador Rural e Urbano de Agudos e Região, 
João Batista M ainine, é o idealizador de um abaixo-assinado que pede a diminuição 
de cadeiras no legislativo de Agudos. Ele disse que m ais de 5 mil pessoas já 
assinaram  a cam panha que vem  crescendo a cada dia, "Acredito que em poucos 
dias conseguirem os um número bem maior de assinaturas, cerca de 15 mil", conta.

ELE IÇ Õ ES  2012

Oito partidos devem 
apoiar candidatura do PSDB
Agremiações políticas definem datas das convenções municipais; dos tucanos será dia 29

Vitor Godinho

Foi dada a largada oficial 
para a definição de candidatos 
a prefeito, vice-prefeito e verea
dores para as eleições de outu
bro deste ano. Começou neste 
domingo 10 e vai até dia 30 o 
prazo para que as agremiações 
realizem suas convenções mu
nicipais. O ECO apurou que 
em Lençóis Paulista oito parti
dos deverão estar coligados na 
campanha majoritária com a 
chapa encabeçada pelo PSDB 
da prefeita Bel Lorenzetti e do 
ex-prefeito José Antonio Marise. 
Segundo o que apurou a repor
tagem, deverão estar Juntos com 
o PSDB, o PTB, PRP, DEM, 
PPS, PR, PHS, PRB, PSD.

Por esta razão, a convenção 
tucana está marcada para o dia 
29 de junho, véspera do prazo 
máximo definido por resolu
ção do TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral). O PSDB fará sua con
venção junto com o PRP, com 
quem deverá estar coligado na 
proporcional, ou seja, na chapa

TUCANOS - O PSDB da prefeita Bel Lorenzetti deve ter 
o apoio de mais oito partidos nas eleições de outubro

para vereadores.
No dia 28 de junho, o DEM 

e o PPS realizam sua convenção 
municipal. Os dois partidos tam
bém estarão coligados na eleição 
proporcional. Um dia antes, no 
dia 27 de junho, o PR e o PHS 
também selam aliança para a 
disputa das cadeiras do Poder 
Legislativo. Por fim, no dia 24 
de junho, o PTB, PRB e PSD

realizam a convenção municipal 
que deverá uni-los nas eleições 
municipais para vereador.

Para ter validade junto a Jus
tiça Eleitoral, os pré-candidatos 
precisam ter os nomes referen
dados nas convenções munici
pais. Todos os partidos precisam 
publicar editais convocando os 
filiados para participar da reu
nião. As regras das convenções

variam de acordo com os Estatu
tos Internos de cada agremiação.

"A Justiça Eleitoral apenas 
determina os prazos e depois 
vai chegar as documentações 
apresentadas pelo partido. O 
número mínino de participan
tes, os prazos internos para 
registros de chapas, isso tudo 
depende dos regimentos de 
cada partido", explicou a chefe 
do Cartório Eleitoral de Lençóis 
Paulista, Carolina Guirado.

Neste período, os pré-can- 
didatos podem realizar propa
ganda interna nos partidos para 
defender sua indicação já que 
cada agremiação tem um per
centual limitado para indicação 
ao Poder Legislativo.

Se o partido não estiver co
ligado ele tem o direito de apre
sentar 18 candidatos, já que 
Lençóis vai eleger 12 vereado
res. Se o partido estiver coliga
do, poderão ter 24 candidatos.

O prazo limite para que os 
partidos registrem seus candida
tos depois de referendados pelas 
convenções é o dia 5 de julho.

M A CA TU BA

Partidos da oposição firmam coligações
Reuniões entre lideranças da oposição definiram que Monalisa não será candidata a prefeita

Angelo Neto

D uas reuniões este final de 
semana definiram o futuro 
da oposição em Macatuba. 

A primeira ocorreu no sábado 
entre membros e lideranças do 
PSC. A segunda foi no domingo 
entre líderes dos dez partidos 
que compõem o bloco e definiu 
as prováveis coligações.

As reuniões selaram a união 
do grupo e a candidatura de Mo- 
nalisa, esposa do ex-prefeito e 
atual vereador José Gino Pereira

Neto (PSC), o Zezo, foi descar
tada. A reunião do sábado entre 
membros e lideranças do PSC 
da cidade acabou com as dú
vidas e especulações: o partido 
vai apoiar os pré-candidatos Tar
císio Mateus Abel (PP) e Odair 
Álvares Funes (PT), o Sargento.

Nas eleições deste ano, Mo- 
nalisa será candidata a vereadora. 
Segundo Zezo, apesar da ótima 
aceitação de sua mulher pelos 
macatubenses, a falta de estrutura 
e os acordos já firmados fizeram 
com que o partido não decidisse

pela sua candidatura. "Eu dei mi
nha palavra para o grupo e não 
gosto de descumprir", lembrou.

Com o cenário acertado, ou
tra reunião com lideranças dos 
dez partidos que compõem o 
bloco de oposição foi realizada 
no domingo e definiu as coli
gações para vereador. Tarcísio 
lembra que as coligações, assim 
como as candidaturas definiti
vas, serão oficializadas apenas 
após as convenções que, segun
do ele, ocorrem ainda essa sema
na. "Todos os partidos presentes

na reunião reafirmaram seu 
apoio a nossa pré-candidatura".

A única indefinição entre 
as coligações para vereador 
parece ser em relação ao PSC 
e o DEM, do vereador Antônio 
Carlos Tavano. Em um primei
ro momento, os dois partidos 
estariam coligados, mas Zezo 
acredita que seu partido possa 
sair sozinho. "Eu a credito que 
o PSC sairá completo, mas se 
isso não acontecer, não tem 
porque nós não coligarmos com 
o DEM", finaliza.

AG U D O S

Câmara adia a votação de redução dos salários

Emenda de Kukão que reduz vencimentos de 
vereadores saiu da pauta e não deve ser aprovada

EDITAL DE CASAMENTO

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

W elinton Barros_____

A sessão da Câmara de 
Agudos, realizada na 
manhã de ontem, foi de 

mais discussão e bate-boca. 
O desentendimento ocorreu 
porque a emenda do vereador 
Ederson Roberto Mainini (PT), 
o Kukão, que reduz os salários 
dos vereadores, não constava 
da pauta de votações. O presi
dente da Casa de Leis, Luciano 
Durães de Vasconcelos (PP), 
alegou que a proposta tinha que 
ser apresentada pela Mesa Dire
tora e resolveu adiar a votação.

Kucão disse não acreditar 
mais na aprovação do projeto, 
"Pelo que vejo, alguns vereado
res que eram favoráveis já estão 
contra. Tem gente nesta Casa 
que não tem palavra", atacou.

O vereador José Otaviano 
Delazari (PP) chamou a emen
da de "projetinho" e disse ser 
contra. "Isso aí é um projetinho 
criado em véspera de eleição. 
Isso é coisa para fazer politica
gem", rebateu.

Os vereadores Auro Octaviani 
e Glauco Luiz Costa Ton, o Bata
ta, ambos do PMDB, e Delazari e 
Cícero Nunes Pereira, o Pernam
buco, ambos do PP, haviam assi
nado o projeto de lei, porém, mu
daram de ideia e aparentemente 
serão contrários na votação da 
próxima segunda-feira.

A Câmara de Agudos votou 
em março o aumento dos parla
mentares para R$ 6 mil, o que 
gerou muita polêmica entre os 
vereadores e a população. O pro
jeto do vereador Kucão pretende 
baixar o salário para 4,7 mil.

EDITAL DE PROCLAMAS N" 4165
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro // MESSIAS FERNANDO MARTINS e 
MÁRCIA REGINA PORTES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 27/07/1984, motorista, divorciado, domiciliado na 
Rua Equador, n° 452, Vila Santa Rita, Macatuba/SP, filho de JOSÉ VALDIR MARTINS e 
OLINDA ALVES DE GODOI MARTINS.
Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nascida aos 11/09/1974, do lar, divorciada, domiciliada 
na Rua Equador, n° 452, Vila Santa Rita, Macatuba/SP, filha de NATAL ANTONIO 
PORTES e ANA MARIA DA SILVA PORTES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 06 de junho de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4166
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // WESLEY PABLO VICENTE e RAFAELA 
FRANCINE ALEXANDRE //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 07/10/1985, eletrecista, solteiro, domiciliado na 
Rua João Abel, n° 294, Bocayuva, Macatuba/SP, filho de AURO APAREc Id O VICENTE 
e MARLENE MUNIZ DA SILVA.
Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nascida aos 14/01/1990, do lar, solteira, domiciliada na 
Rua João Abel, n° 294, Bocayuva, Macatuba/SP, filha de MARCOS JOSÉ ALEXANDRE 
e ROSINÉIA PAULINO ALEXANDRE.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 06 de junho de 2012.
Priscila Corrêa

O^cial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4167
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // VALDINEI JOSÉ DA SILVA e DAIANE 
REGINA DOS SANTOS //.
Ele, natural de Santo Antonio da Platina/PR, nascido 07/08/1984, magarefe A, solteiro, 
domiciliado na Rua Antonio Paulino de Moraes, n° 566, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho 
de FRANCISCO CORREA DA SILVA e MARIA INÊS ANDRÉ DA SILVA.
Ela, natural de Nova Europa/SP, nascida aos 16/06/1988, auxiliar de acabamento, solteira, 
domiciliada na Rua Antonio Paulino de Moraes, n° 566, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha 
de ANTONIO AUGUSTO DOS SANTOS e ELENICE DOS SANTOS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 11 de junho de 2012.
Priscila Corrêa 

O^cial

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FUTEBOL DE AREIA
A Diretoria de Esportes e Recreação já definiu o mês de agosto -  dia a ser definido -  para 
a abertura da 6^ Copa Sport Shoes/O ECO de Futebol de Areia -  Troféu Reroud Carvalho. A 
competição será realizada no campo de areia da Praça Maria Batista dos Santos, no bairro 
Cecap/Fiesp.

AM AD O R

Estreia da Copa O ECO teve 18 gols
Destaque para a goleada do Grêmio da Vila sobre o Sport/Primavera por 5 a 1

Da Redação

A primeira rodada da 10® 
edição da Copa O ECO 
de Futebol Amador -  

Troféu Jornalista Vitor Godi- 
nho- realizada no domingo 10, 
foi recheada de gols. Destaque 
para o Grêmio da Vila, do técni
co Telbas Cunha, que goleou o 
Sport Primavera pelo placar de 
5x1. Marcaram para o Grêmio 
da Vila, Marco Souza, Juliano 
Barbosa, Luis Furtado e Josi- 
mar Silva que balançou a rede 
duas vezes. Diego Machado di
minuiu para o time da Primave
ra. A partida válida pelo grupo 
A aconteceu no estádio José 
Zeferino Ribeiro, em Alfredo 
Guedes. Também em Alfredo 
Guedes com gols de Lucas Lo
pes, Fagner Benedito e Jeferson 
Ferreira, a equipe da casa bateu 
a Atitude por 3x1. O único gol 
do time visitante foi assinalado 
pelo atleta Artur Santos.

No final da partida, o técni
co do Grêmio da Vila comen
tou que no primeiro tempo sua 
equipe perdeu várias oportuni
dades de concluir. "Nosso time 
está motivado e confiante na 
competição. Pretendemos dar 
sequência ao trabalho e con
fiança ao grupo para fazermos 
um bom campeonato. Gostaria 
de agradecer a organização do 
evento pelo convite para parti-

PE DIREITO -  O CRAC do jogador W illian estreou com vitória na Copa O ECO de Futebol Amador

PRÓXIMA RODADA

Domingo 17 -  a 
partir das 8h30
ALFREDO GUEDES (GRUPO C)

Borebi x Maringá/São Manuel 
Ajax/Macatuba x Cajuense 

*Expressinho folga

BREGÃO (GRUPO D)

Atlético Macatuba x Duratex/ 
Botucatu
Barcelona de Barra Bonita x 
Itatinga
*Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol folga 

/////////////////////^ ^ ^ ^

cipar da copa", agradeceu.
Já no estádio Archangelo 

Brega, o Bregão, pelo grupo B, 
Flamenguinho de Agudos per
deu por 3 a 2 para o CRAC 
(Clube Recreativo Atlético Con
tente) em um jogo movimentado 
com os dois times criando inú
meras chances. Logo no início 
do jogo, o CRAC teve a chance 
de abrir o placar com Buri que 
desperdiçou uma cobrança de 
pênalti, defendida pelo goleiro 
Mel. O Flamenguinho abriu 
o marcado aos 21 minutos da 
primeira etapa com Josué Silva. 
Aos 39, Otávio Rezende empa
tou para o CRAC, dando núme

ros finais ao primeiro tempo.
No segundo tempo, o CRAC 

foi para cima do adversário em 
busca da virada e conseguiu aos 
6 minutos com Ronaldo Ferrei
ra. Aos 19 minutos, Lucas Gran- 
di aumentou. Faltando cinco mi
nutos para o término da partida, 
Josué Silva -  anotou o seu segun
do gol no jogo -  descontou para 
a agremiação de Agudos.

Na partida de fundo, o Pau
listano venceu o Monte Mor/Fa- 
berbus de Botucatu por 3x0. Os 
gols da equipe lençoense foram 
concluídos todos no segundo 
tempo, aos 33, 36 e 40 minutos 
pelo jogador Marlon Moreira.

B A SQ U ETE

Meninas do sub 13 e sub 15 jogam no sábado em Avaré

Já a equipe sub 17 pega São Carlos pela Liga de Basquetebol do Centro-Oeste Paulista

Da Redação

As equipes femininas sub 
13, sub 15 e sub 17 de 
basquete da Diretoria 

de Esportes e Recreação e Uni- 
med/Lençóis entram em quadra 
no próximo final de semana. 
No sábado 16, as equipes sub 
13 e sub 15 disputam campeo
nato da Unimed em Avaré. Já o 
time sub 17 vai até São Carlos 
enfrentar as donas da casa pela 
LBC (Liga de Basquetebol do 
Centro-Oeste Paulista).

A equipe sub 15 faz sua es-

treia no campeonato da Unimed 
jogando contra as donas da casa. 
Formada por garotas do CTU 
(Centro de Treinamento Unimed) 
a equipe é iniciante e ainda não 
disputou nenhuma partida. "Es
peramos que as meninas façam 
uma boa partida, mas sabemos 
que estamos longe de iniciarmos 
com uma vitória, assim como a 
equipe sub 13, a equipe sub 15 
conta com crianças mais novas 
e a partir destes jogos estaremos 
iniciando uma nova fase na pre
paração destas meninas, pois 
até agora elas praticaram muitos

fundamentos e os jogos realizados 
nas aulas são mais motivacionais 
que competitivos. A partir deste 
jogo, provavelmente, teremos 
uma mudança no foco e na dis
posição das meninas para um 
treinamento mais específico, pois 
o jogo de basquetebol exige que 
os participantes tenham um bom 
preparo físico assim como boas 
qualidades técnicas", comentou 
o técnico João Paulo Paschoarelli.

A equipe sub 13 joga con
tra são Manuel. Já o time sub 17 
faz a sua segunda partida pela 
LBC. As lençoenses tentam se

reabilitar frente a São Carlos. 
"Iniciamos o ano com o pé es
querdo, perdemos quase todas 
as partidas realizadas, mas ten
taremos nos reabilitar frente São 
Carlos. Nossa equipe tem um 
bom histórico frente São Carlos, 
são aproximadamente quatro 
anos sem perder, mas este ano 
as coisas não estão indo bem, e 
o jogo será muito complicado, 
mais que os anos anteriores, es
peramos que nossa equipe con
siga ter um bom padrão de jogo 
e consigamos nossa primeira 
vitória", comentou Paschoarelli.

JO S / JO C I

Angico's bate Zabet e 
conquista títu lo  no futsal

Lençóis Equipamentos e Zilor A  
vencem no futebol masculino e 
avançam para semfinais

'TO S : B A R B A R A  LENCI

PRIMEIRO LUGAR -  O time de futsal feminino da 
Angico's comemora o título de campeã ao vencer a Zabet

OURO -  As atletas da Sprint garantiram a 
medalha de ouro ao vencer a Prefeitura de Lençóis

Da Redação

A equipe de futsal fe
minino da Angico's 
sagrou-se campeã 

da 11® edição dos Jogos 
do Sesi e a segunda dos 
JOCI (Jogos do Comércio 
e Indústria). O evento é 
promovido Diretoria de 
Esportes e Recreação em 
parceria com o Sesi Bauru/ 
Lençóis. Na final, realiza
da no sábado 9, no ginásio 
de esportes Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão, a 
Angico's derrotou a Zabet 
pelo placar de 3x0.

Também no Tonicão, 
pelas semifinais dos JOS 
do futsal masculino livre, a 
Zilor foi goleada pela Lpnet 
por 5x1. No jogo de fundo, 
a Lwart Química A goleou 
a Baptistella pelo placar 
de 7x2. Já pelos JOCI, a 
Angico's bateu a Sprint por 
7x0. No último jogo da roda
da, o Supermercados Santa 
Catarina derrotou a Duraflo- 
ra por 4x3.

Na tarde do domingo 
10, no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, aconte
ceu as quartas de final do 
futebol dos JOCI. No pri
meiro confronto, Lençóis 
Equipamentos e Zabet fi
caram no empate em 0x0. 
Na cobrança de pênalti, a 
Lençóis Equipamentos le
vou a melhor e venceu por 
7x6 e se garantiu na semi
final da competição. Ou
tra semifinalista é a Zilor 
A que bateu nos pênaltis 
a Lwart Química por 4x3. 
No tempo normal, a parti
da terminou sem abertura 
no placar.
BASQUETE

No último domingo, o 
Tonicão recebeu as finais 
do basquete três masculino 
e feminino. No masculino, 
a equipe da Casas Bahia 
venceu a Lwart pelo placar 
de 20x14. Já no feminino, a 
medalha de ouro ficou com a 
Sprint que bateu a Prefeitura 
de Lençóis por 22x07.

Sindicato dos Trabalhadores na Indústria do Papel Celulose e Pasta de Madeira para Papel e Papelão de Lençóis Paulista e BauruFund. 15-04-1990 - CNPJ: 54.724.240/0001-68 Sede: Rua XV de Novembro, 581 - 1° Andar - Sala 11 
CEP: 18.681.038 - Centro - Lençóis Paulista - São Paulo Fone/Fax: 014 - 3263-4499 - E-mail : stipapelecelulose@gmail.com

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente edital ficam convocados todos os associados deste sindicato, 
quites e em pleno gozo de seus direitos sociais para se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, a ser realizada no dia 21 de Junho de 2012 
(quinta-feira), às 15h00 (quinze) , em primeira convocação, à Rua XV de Novembro, 581 -  1° andar, sala 11 -  Edifício Luiz Paccola -  Centro -  Lençóis Paulista -  SP, para deliberarem a seguinte Ordem do Dia:a) Leitura, discussão e votação da ata da assembléia anterior;
b) Leitura, discussão e votação do relatório da diretoria, balanço financeiro e patrimonial referente ao exercício de 2011, acompanhado pelo parecer do Conselho Fiscal;c) Outros assuntos de interesses dos trabalhadores.NOTA: Não havendo número legal de associados presentes para a reali
zação da referida Assembléia, em primeira convocação, a mesma será realizada 02 (duas) horas após, ou seja, às 17h00 (dezessete) , com qualquer número de associados presentes, no mesmo dia e local. A votação será feito pelo sistema alternativo escrutínio secreto ou aclamação.Lençóis Paulista, 05 de junho de 2012.

Silvio Domingues de Oliveira Presidente

FRIGOL PARÁ LTDA, com sede na cidade de Lençóis Paulista-SP à Rua 
Ana Neri, 392 Pq Resid São José, inscrita no CNPJ n° 02.872.272/0001-07 
e Inscrição Estadual n° 416.105.895.115, COMUNICA o extravio dos Talo- 
nários de Nota Fiscal modelo 1 de Série 1 de n° 000.212 à 000.500, Declara 
ainda que foi lavrado Boletim de Ocorrência n° 3463/2012 DEL. POL. de 
Lençóis Paulista, não nos responsabilizamos pelo uso indevido dos mesmos.

SHOW DE PRÊM IOS
CAPELA SEN H O R  BOM  JESU S

ALFREDO GUEDES
PARÓQUIA NOSSA SENHORA APARECIDA

CHURRASCO NO
ACOMPANHA:ARROZ, VINAGRETE E FAROFA

□  IR: I G / O G / Z a i Z  (S n E R D O ]
V n L O R ;  R $  2 0 , 0 0  H O R Á RIO : 1 S ; 0 0  H 5  
LO CRL: S R L R O  OE F E S T R S  DR C R PELR

Mega Bazar
Em prol da construção da 

Capela Sa n fA n a  e 

São Joaquim  no Cajú.

De 09 à  15 de junho apartir 9:00hs 

Av. Jacomo Augusto Paccola,505 Jd. Caju

FOTO: O ECO

mailto:stipapelecelulose@gmail.com
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MarimbondoAcontece
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Copa Frigol começa dia 24
Abertura da 
competição marca 
início da Copa Frigol; 
associados que não 
se inscreveram até 
domingo 10 vão ficar 
na lista de espera

Começa no dia 24 de ju
nho a Liga CEM (Clube Es
portivo Marimbondo) Copa 
Frigol de Futebol. A  abertu
ra do torneio vai marcar a 
reinauguração do campo de 
futebol, que passou por uma 
reforma completa e moderni
zação da estrutura. O  campo 
contará com arquibancadas 
para que os associados as
sistam aos jogos confortavel
mente e com uma lanchonete 
nas arquibancadas que será 
uma extensão da lanchonete, 
sem a necessidade do asso
ciado se deslocar até a sede 
enquanto assiste às partidas.

A  inauguração do campo e 
abertura do torneio também 
terá um show com o grupo 
Evidência e desfile das mode
los da agência Mega Models, 
de Bauru, que vão desfilar 
com os uniformes das equipes

que disputam a competição.
As inscrições terminaram 

no domingo 10. O  Departa
mento de Esportes do clube 
ainda está contabilizando o 
número de associados inscri
tos. Quem se inscrever a par
t ir  de agora entra na lista de 
espera. Reuniões ao longo da 
semana vão definir mais deta
lhes. A  previsão é que na pró
xima semana já seja divulgada 
a relação das equipes que vão 
disputar o torneio e a tabela 
da competição.

Confira o que 
vem por aí...

Sexta é no Marimbon
do! Na sexta-feira 22, a 
partir das 19h, acontece 
mais uma edição do Ha- 
ppy Hour, evento criado 
no ano passado e que já 
caiu nas graças do asso
ciado do CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo). 
Dessa vez a atração é

com Caverna Acústico. 
O utro  evento já confir
mado e que vai fechar o 
mês de junho com chave 
de ouro é a tradicional 
Festa Junina. A  festa está 
prevista para acontecer 
no dia 30 de junho. Am 
bos os eventos são ex
clusivos para associados.

A  proposta inovadora da 
Liga CEM promete agregar 
profissionalismo e qualidade 
à disputa dos campeonatos 
internos do clube. A  ideia 
é aproveitar o potencial de 
exposição do futebol para 
buscar parcerias para as com
petições. A  ação começa nos 
campeonatos das categorias 
Master e Sênior e as empre
sas que aderiram garantem a 
participação nas competições 
até maio de 2013.

A  temporada 2012/ 2013

Dia 17 de julho tem torneio de sinuca
O Departamento de Espor

tes do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) apresenta mais 
uma novidade para o associa
do. Um torneio de sinuca está 
previsto para o dia 17 de julho 
(domingo) a partir das 8h30. O 
campeonato será disputado em 
sistema de eliminatória simples 
e termina no mesmo dia.As ins
crições vão até quinta-feira 14.

Segundo o Departamento

D ia  dos N a m o ra d o s

da Liga CEM será disputada 
por 20 equipes (dez em ca
da categoria). Para dar ainda 
mais seriedade à disputa se
rão contratados para todos 
os jogos trios de arbitragem 
afiliados às ligas regionais. E 
assim como aconteceu em 
2011 -  quando Paulo César 
de Oliveira apitou a final do 
torneio Master - , neste ano 
o Marimbondo mantém a 
proposta de trazer um árbi
tro  federado para comandar 
a grande final.

de Esportes, a atração preen
che as lacunas na programa
ção e evita que o associado 
fique sem atividades na agen
da esportiva. Ainda segundo 
o departamento, em 2013 o 
torneio deve ser disputado 
por etapas e ao longo de to 
da a temporada, nos mesmos 
moldes em que são disputa
dos os torneios internos de 
xadrez e natação.

SUCESSO Foi um sucesso a realização do baile de 
Dia dos Namorados, no último final de semana, no Clube 
Esportivo Marimbondo. Cerca de 250 pessoas participa
ram do evento, que teve animação da conceituada banda 
Família Klim. Quem foi, aprovou.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade SÓ ALEGRIA
Cleiton, Allan 
e Jeferson, na 
Cia da Esfiha

S A N T i^ L A R A
I  ^  Materiais Elétricos ■

A G O R A j C H E G O U
LAMPADWhjJORLED 

NÂOPREa^pE REATOR 
MUrrOMAMcONOMIA

K

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 mudou 
Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

Venha conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

IVláxima Qualidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, n °  311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

NOITE DE FESTA
FOTO: A R Q U IV O  P E S S O A L

No último sábado, a festa Four 
Black agitou Lençóis Paulista 
e região. A Banda Rock Stock 
animou a galera que depois 
curtiu a festa com o DJ Gabriel. 
Para comemorar o sucesso, 
Pirikito posou para foto com 
os integrantes da banda Rock 
Stock.

FOTO: D IVU LG A Ç Ã O

M u • DIDATICA
Há 14 anos em Lençóis Paulista, 
a Didática Revistas e Papelaria 
oferece os melhores jornais e 
revistas para quem gosta de 
começar o dia bem informado. A 
Didática também tem livros de 
receitas, figurinhas para a criançada 
e material de escritório. Na foto, 
os proprietários Vilmar e Rose. A 
Didática fica na rua Dr. Antonio 
Tedesco, n° 259 -  Centro de Lençóis 
Paulista. Telefone (14) 3263-4823.

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO AI

O  Marina, Neia, Guilherme e 
Gra, na Pastelaria Yamashita 
©  Levi e Aliete, na Pastelaria 
Yamashita
©  Wilian e Angelica, na 
Pastelaria Yamashita 
O  Adriana e Daniel, na 
Pastelaria Yamashita 
©  Celia e Ricardo, na 
Pastelaria Yamashita 
O  Aparecido e Eliane, na 
Pastelaria Yamashita

FOTO: S TUD IO A FOTO: STUDIO A
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• Lívia 
Maria 
completou 
9  meses 
com muito 
estilo!

• Mercedes 
Rodrigues 
Machado 
completou 
94  anos no 
dia 11. Ela 
recebeu o 
carinho dos 
filhos, netos, 
bisnetos, 
tataranetos 
e familiares. 
Parabéns!
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2 3 e 2 4  DE JUNHO DE 2012 
LOCAL; GRÊMIO RECREATIVO LWART

■EAIIZACÃO:• *

MAIS INFORMAÇÕES: 3264-8888 ou acesse www.proletolideres.com.br

NOSSOS AGRADECIMENTOS A TODOS OS PARCEIROS: UMA REALIZAÇAO DE TODOS NOS!
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